



日本共産党

北区議会議員

のの山けん 区政レポート

http://kyoukita.jp/nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.361 2015.9.16

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**



「戦争法案は廃案を」と声をあげる人たち
-16日夜、国会前

参議院での戦争法案をめぐる審議は16日、大きな山場を迎えました。前日の中央公聴会に続き、この日は横浜で地方公聴会が開かれ、強行採決反対の意見が相次ぎました。

このあと、参院安保特別委員長と自民・公明両党が戦争法案の締めくり総括質疑を設定しましたが、野党が結束して猛反発。国会の外では法案に反対して集まった数万人を超える人たちが抗議を続ける中、委員会の開会が17日に持ち越されました。

主権在民、基本的人権の尊重、平和主義など、戦後70年間つちかわれてきた日本国憲法の諸原則を根底からくつがえす戦争法案は、廃案以外にありません。

重重 消せない痕跡 写真展

アジアの日本軍性奴隷被害女性たち

アン・セホン
写真家 / 安世鴻



神楽坂で開催されていた写真展「重重 消せない痕跡」を、11日に鑑賞。旧日本軍によって性奴隷とされたハルモニたちの恨（ハン）を解くために、その姿を撮り続けている安世鴻さん。訪ねた場所は、韓国、中国、フィリピン、東チモールとアジアの広範囲にわたる。急がれる被害者への謝罪と賠償を実現させるのは、私たちの責務だと再認識させられた。(のの山けん)

防災に役立たず、住民無視の都市計画道路 86号線計画は撤回を

田村智子参院議員、宮本徹衆院議員、山添拓弁護士が現地視察

2020年までに都内28路線を完成させるとする特定整備路線。防災に役立たないばかりか、多くの住民を立ち退かせ、住環境や自然、文化遺産を壊すとして、北、品川、板橋、豊島など各地で反対運動が広がり、志茂の補助86号線では志茂一保存会の住民らによる事業認可取り消し裁判が提訴されています。



視察中の(左から)山添弁護士、宮本衆院議員、田村参院議員



志茂1丁目の計画道路を歩いて視察

志茂一保存会のメンバーらに迎えられ、実態の告発にメモをとりながら耳を傾けた3人は、志茂1

こうした中で13日、日本共産党の田村智子参院議員、宮本徹衆院議員、来年の参院選で東京選挙区から立候補を予定している山添拓弁護士が、補助86号線の計画地を現地調査しました。元気づらざる

丁目の計画地を歩いて視察。優先整備路線として突如事業化が浮上した赤羽南の地元住民も同行しました。田村議員は「現場を見て無駄な道路だということがはっきりした。国会でもみなさんの声をとりあげたい」とのべま

した。その後、3人は赤羽スポーツの森公園に移動し、赤羽西86号線計画地を視察しました。



赤羽スポーツの森公園から計画地を見る

調査には、そねはじめ都議と、のの山けん区議はじめ5人の区議会議員が同行しました。

